Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1308

Inauguration de la nouvelle école

- La vie de l'école -



Date de mise en ligne : jeudi 31 octobre 2013

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Par Maël, Paco et Maxime



Samedi 14 septembre 2013 nous avons été invités par la mairie de St Auban à inaugurer notre nouvelle école.

Il y avait les maires des alentours, le président du SIVOS, des élus de la Drôme, les enseignants de l'école, des parents, des enfants et les habitants du village.

Les enfants de l'école ont chanté. Ils avaient tous mis le tee-shirt de l'école.

Ils ont tiré le drap qui recouvrait le nom de l'école « Ecole d'Albert de Rions » puis les élus ont coupé le ruban tricolore bleu blanc rouge pour ouvrir l'école et permettre aux invités de visiter l'école.